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Klaus Kirchmayr (Grüne) wünscht die Diskussion. 

://: Der Diskussion wird stattgegeben. 

Klaus Kirchmayr (Grüne) ist nicht zufrieden mit der Antwort. Denn die zentrale Frage sei unter 

dem Hinweis auf die Vertraulichkeit nicht beantwortet worden. Es irritiert ein wenig, dass Daten, 
die zeigen, wie das Geld des Steuerzahlers angelegt und gebraucht wird, nicht öffentlich gemacht 
wird. Transparenz ist eines der wesentlichen Mittel, um den Geldeinsatz effizienter zu gestalten. 
Es weckt Kräfte, die die Leute dazu animieren, besser zu werden. Es wäre im öffentlichen Interes-
se und auch im Interesse der Finanzstrategie des Kantons, zu wissen, wo wie viel Geld wie effi-
zient eingesetzt wird. Er bittet die Regierung, nochmals auf ihren Entscheid zurückzukommen. 
Zudem fühlt sich Klaus Kirchmayr etwas gelackmeiert, da ihm einstmals in der Diskussion um die 
AAGL konkret Einseitigkeit vorgeworfen worden war und auf der anderen Seite immer mit Bench-
marks argumentiert wurde. Nun kann seine Forderung, die Benchmarks transparent zu machen, 
nicht erfüllt werden. Er behält sich vor, im Rahmen der Beratungen in der Finanzkommission die 
entsprechenden Fragen zu stellen.  

Regierungsrätin Sabine Pegoraro versteht den Wunsch, mehr über die Zahlen zu erfahren. Man 
habe sich aber gegenüber den anderen Kantonen und auch gegenüber den Transportunterneh-
men verpflichtet, diese Zahlen nicht herauszugeben. In Bezug auf konkrete Fragen könnte man 
allenfalls Einblick gewähren. 

://: Die Interpellation ist erledigt. 
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